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合格体験記

私は２年生の時に岐阜大学に進学したいと考えるよ
うになりました。岐阜大学に合格するために、放課後
の７限授業や朝学習、昼休みに個別に指導していただ
き、センター試験の対策をしました。そのおかげで、
センター試験では悔いのない点数を取ることができま
した。また、面接では放課後に面接指導をしていただ
き、本番では落ち着いて堂々とした態度で面接に臨む
ことができました。
センター試験も面接も多くの先生方に指導、協力を

していただき合格することができました。とても感謝
しています。高校卒業後も頑張っていきます。
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私は２年生の中旬くらいから岐阜大学に行きた
いと思い始めました。受験勉強をする際に大事だ
と思ったことは、環境を整えることです。私は家
にいるとなかなか勉強に身が入らなかったので、
学校に残ったり、塾に行ったりしてやる気を維持
するようにしました。そうすると自分に自信が出
てきて、モチベーションも高まり家庭内学習の時
間が増えました。
今は合格できたことにただただ安心しています。

大学に入学しても努力を続け、楽しい大学生活が
送られるようにします。


